
 

 

Cher comité de sélection, 
 
 

Je suis ravi de soumettre ma candidature pour rejoindre le conseil d'administration de la Fédération des 
communautés francophones et acadiennes. L'opportunité d'être impliqué dans cette organisation est 
une source d'enthousiasme pour moi, et je suis impatient de participer activement à la promotion et la 
défense des intérêts des communautés francophones et acadiennes. 

Je suis convaincue que mon expérience, telle qu'elle est décrite dans mon curriculum vitae, répond 
parfaitement à vos besoins. Tout au long de ma carrière, j'ai acquis des connaissances précieuses en 
matière de relations communautaires et de leadership, ce qui fait de moi une candidate idéale pour le 
conseil d'administration. En tant que Directrice générale actuelle du Centre culturel franco-manitobain, 
une société de la couronne, j'ai pu approfondir mes connaissances en matière de relations 
gouvernementales, de planification et de mise en œuvre de stratégies d'entreprise. J'ai également une 
grande expérience des conseils d'administration et je siège actuellement au conseil d'administration de 
The Forks North Portage Partnership un acteur clé du développement du centre-ville qui est responsable 
de la propriété, de la gestion et de la rénovation continue des sites de La Fourche et de North Portage, et 
Voyage Manitoba ainsi qu'à plusieurs de ses comités. Je participe également au CA des Réseaux des grands 
espaces et les Manitobains pour les arts.  
 
Le déclin de la langue française à l’échelle du pays est une réalité inquiétante et plus que jamais le besoin 
de renforcer les communautés de langues officielles en situation minoritaire est primordial. En tant que 
directrice d’un centre culturel, je suis consciente du rôle important que jouent les organismes culturels et 
artistiques dans la construction identitaire chez les jeunes, ainsi que dans l’épanouissement d’une 
communauté de langue minoritaire. Au CCFM, nous collaborons de manière active et stratégique avec 
l’ensemble des acteurs qui œuvrent au développement de la francophonie manitobaine. De plus, nous 
préconisons l’empathie, le dialogue, la confiance, le respect, l’inclusion et la diversité. Je suis donc bien 
placée pour partager les réalités et les enjeux de la communauté franco-manitobaine au sein de la FCFA. 
Mon expérience et mes connaissances dans le domaine de la culture peuvent aussi être des atouts 
importants pour le conseil d’administration, dans l’optique de la poursuite du travail de la fédération et 
de ses membres dans les quatre grands chantiers identifiés lors du Forum des leaders. 
 
En tant que franco-manitobaine de naissance, j’ai toujours vécu et œuvré au sein de ma communauté 
maternelle qui me tient profondément à cœur. Passionnée pour la langue et la culture, je suis la plus 
heureuse lorsque je participe à un projet plus vaste qui visent à renforcer et à faire progresser notre 
communauté. C’est d’ailleurs pour cette raison que j’ai rejoint l’équipe du CCFM. Ainsi, l’opportunité de 
siéger au conseil d’administration de la FCFA et de contribuer à l’épanouissement de la francophonie 
canadienne serait un grand honneur pour moi.  
 
Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées. 
 
 
Ginette Lavack 


